

# PlantaDoce.

Público

## El Hospital Gregorio Marañón estrena nueva UCI con hasta 35 camas para críticos

El Gobierno de la Comunidad de Madrid ha invertido más de un millón y medio de euros en estas nuevas dotaciones en el centro hospitalario.

PlantaDoce  
3 nov 2020 - 16:40



El Hospital Gregorio Marañón estrena dotaciones. La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha visitado la nueva unidad de cuidados intensivos del Hospital General Universitario Gregorio Marañón, una nueva dotación para la sanidad pública madrileña en la que **el Gobierno regional ha invertido 1,6 millones de euros**. El objetivo es reforzar la atención especializada a enfermos críticos. Es una unidad pionera por su carácter flexible, ya que cuenta con una serie de instalaciones y equipamiento que permite pasar de las 23 camas habituales a 35 camas, de forma inmediata, y así dar respuesta a demandas asistenciales derivadas de crisis sanitarias o emergencias.

Díaz Ayuso ha destacado que a la hora de poner en marcha este nuevo espacio han

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/el-hospital-gregorio-maranon-estrena-nueva-uci-con-hasta-35-camas-para-criticos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

primado “unos criterios en base a la eficiencia, la flexibilidad y la comodidad para los pacientes y el personal sanitario, y por encima de todo, a la humanidad, que es lo que representa el trabajo de la enfermería”.

El nuevo equipamiento sanitario está dotado con las tecnologías “más avanzadas en cuidados intensivos” y tiene la capacidad de que los mismos espacios pueden casi duplicarse, de tal modo que si es necesario se pase de las 23 camas a un máximo de 35. Junto con las UCI que ya contaba este hospital público (18, ampliables a 23) se puede llegar a las 58. “Son unas UCIs de primera”, ha resaltado la presidenta madrileña.

Actualmente, **la Comunidad de Madrid cuenta con 1.094 camas instaladas en UCI, entre hospitales públicos y privados**, de las que 803 están ocupadas, lo que se traduce en el 73,4% del total. De ellas, 466 están con pacientes Covid-19, lo que supone un 42,5% del total de camas instaladas. En el caso de los hospitales públicos, las camas UCI ascienden a 842, de las que 706 están ocupadas, 419 por pacientes con coronavirus.